

Weihnachtliche Auftritte in der Goethe Galerie

Wir traten zwei Mal in der Goethe Galerie auf. Der erste Auftritt fand am 5. Dezember statt. Dieser war unspektakulär, denn sonst passiert bei uns immer etwas. Diesmal kamen alle pünktlich, wir hatten genug Zeit zur Durchlaufprobe, bei der Technik funktionierte auch alles und keiner hatte irgendwelche Kostüme vergessen. So konnte es pünktlich 17.00 Uhr losgehen. Diesmal waren nur die Gruppen T-Mix, Dance Girls sowie Future Dancer dabei. Die Kleinen hatten wir zu Hause gelassen, weil in der Goethe Galerie immer die Umkleidekapazität begrenzt ist. Aber die drei Gruppen brannten eine Wunderkerze nach der Anderen auf der Bühne ab und das Publikum klatschte begeistert nach jedem Tanz. Es war ein tolles Programm!

Der zweite Auftritt fand dann am 17. Dezember statt. Der Termin war für uns ungewöhnlich, denn er lag nach der Weihnachtsrevue. Nach der Revue finden bei uns eigentlich nur noch die Feiern im Studio statt. So mussten wir diesen Rhythmus unterbrechen und T-Mix verschob die Feier. Diesmal waren auch die Flotten Käfer mit dabei. Leider fehlten in allen Gruppen einige Mädels durch Krankheit oder Schulfiefern. Aber diesmal hatten Kinder mal wieder in jeder Gruppe Kostüme vergessen, so dass sie bei dem einem oder anderem Tanz einfach zuschauen mussten. Das war ärgerlich, denn wenn schon Tänzer wegen Krankheit fehlen und dann noch welche, weil sie kein Kostüm haben. So hatten wir im Vorfeld ganz schön Stress, denn wir mussten viele Tänze umstellen. Von all dem bekam aber das Publikum nichts mit. Wir zauberten trotzdem ein sensationell schönes Weihnachtsprogramm auf die Bühne und im nun war eine Stunde vergangen. Am Ende vereinten sich alle noch einmal auf der Bühne zu einem herrlichen Abschlussfoto. Nun verabschieden sich die kleinen und großen Tänzer erst einmal in die Weihnachtsferien.

Im Januar geht es dann schon wieder mit den ersten Auftritten weiter. Wir sind gespannt, welche schönen Erlebnisse unsere Tänzer im Jahr 2026 haben werden.

Wir danken auch all den Eltern, die unseren Verein und die Kinder immer so fleißig unterstützen.

